
七条新駅(仮称)設置に係る合意について 

 

 

本所がこれまで要望してきた七条新駅（仮称）の設置について、

ＪＲ西日本、京都市の間で基本合意に至ったことを歓迎したい。 

拡張再整備が進む梅小路公園周辺は、京都の新たな賑わいと観光

集客の拠点としての機能を担っており、本所では新駅設置について

平成 26 年５月にＪＲ西日本、京都市それぞれに要望書を提出した経

緯がある。今回の基本合意を機に、京都鉄道博物館の開業や、京都

市中央卸売市場第一市場の施設整備の構想に弾みがつき、周辺商店

街をはじめ下京区西部エリア全体の賑わいが創出されることを期待

したい。 

以 上 
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